

Garantiza SHCP ingresos de 2015 (Reforma 14/11/14)

Garantiza SHCP ingresos de 2015 (Reforma 14/11/14) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (14 noviembre 2014).- La Secretaría de Hacienda garantizó los ingresos petroleros para 2015 contratando cobertura a un costo de 773 millones de dólares, 42.3 por ciento más que este año. El incremento fue ocasionado por la alta volatilidad de los precios en los mercados internacionales, explicó Hacienda. Las coberturas se cubrirán con el Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios (FEIP), que hasta este año se denomina "de Ingresos Petroleros", informó el Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, en conferencia. Adicionalmente, se utilizarán otros recursos del FEIP para dar certeza a los ingresos petroleros en 2015. Videgaray recordó que la Ley de ingresos para el próximo año estableció un precio de 79 dólares por barril: 76.4 dólares serán garantizados por las coberturas y para los 2.6 dólares restantes se utilizaría una cuenta especial del FEIP. Dicha subcuenta se denomina "complemento de cobertura 2015" y tendrá asignados 7 mil 944 millones de pesos, disponibles de manera inmediata. Con el esquema de coberturas, negociadas en 43 operaciones, se aseguró el precio de 228 millones de barriles, es decir, a costo de 3.39 dólares por barril. Esto es un incremento de 34 por ciento con relación a los 2.52 dólares por unidad que se gastaron en 2014, para cubrir 215 millones de barriles, según información de la propia dependencia. El programa completo de coberturas suma 18 mil 411 millones de pesos, que equivale a 5 días de la producción de crudo de Pemex. Ernesto Revilla, titular de la Unidad de Planeación Económica de la SHCP, explicó en entrevista que la cifra de 228 millones de barriles cubiertos se calcula tomando en cuenta los ingresos del Gobierno federal por exportación de crudo menos el IEPS de gasolina. Añadió que este año el costo de las coberturas fue mayor al anterior debido en parte a las condiciones actuales del mercado petrolero, que atraviesa por periodos de volatilidad. "El costo de las coberturas reflejan las condiciones del mercado petrolero (...) fueron menos favorables las condiciones, pero aún así creemos que se logró un programa exitoso", apuntó. El Gobierno no detalló el nombre de los involucrados en este proceso. Fuentes del sector financiero señalaron que las operaciones de coberturas se realizan con bancos de Wall Street y que en el pasado Goldman Sachs, Barclays y J.P. Morgan han estado involucrados en el proceso y es altamente probable que hayan participado nuevamente. Además, mencionaron que se realizan diversas operaciones para adquirir todas las coberturas y no sólo una, para evitar que sean muy visibles. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 14 noviembre 2014